
 

 

 

 
 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 1月 9日 第 3460回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102名 免除出席者：3名 正会員出席者：63名 出席者：66名 早退：0名 出席率：64.71％ 

会 報 №25 

2023-24 

《ビジター・お客様紹介》 

 川合善明市長 

 ミンさん 

会長の時間             

2023-24年度 会長 坂口 孝 

 みなさん明けましておめでとう

ございます。本年も一年よろしく

お願いします。1 月 1 日能登で大

地震がありました。川越だけでも

元気をつけて能登に送りたい。能登で被災され

た方が一日も早く元の生活に戻ることを祈念し

ます。石川、富山ロータリー（2610地区）では

ここ数日の段階ではガバナー補佐 2 名安否確認

が取れず。留学生に関しても自宅で普通に生活

できていない。他の地区、他県でホストファミリ

ーを見つけるか、アーリーリタイヤを選択して

早く改善することを願う。 

次年度 RI会長のテーマ決定【ロータリーのマジ

ック】ロータリーのマジック【力】で世界平和を

勝ち取りたい。 

理事会報告 

① 地区大会選挙人変更の件 

坂口会長から𠮷澤会長ノミニ―に変更。 

② 能登半島地震災害支援金の件 

ガバナー会として支援金を集めたい 

皆さまにも支援金をお願いしたい 

③ 川越市サッカー少年団の 50周年祝賀会の件 

2月 3日に開催 会長、幹事が参加。 

例年通り川越杯には協賛をする。 

 

≪ミンさんより≫ 

明けましておめでとうございます。本年度も宜

しくお願い致します。TOEIC720点となった。 

皆さまのおかげで勉強する時間もできました。

ありがとうございます。 

米山奨学金 贈呈 

≪川合市長≫ 

新年あけましておめでとうございます。 

本日はお招きいただきまして誠にありがとうご

ざいます。川越ロータリークラブに関しては市

民皆様のためになる事業をやっていただいてお

 

プログラム 

点鐘（12：00）／第１例会：君が代、ロータ

リーソング（奉仕の理想）／ビジター・お客

様紹介／幹事報告／年男・年女紹介と破魔矢

贈呈／年男・年女挨拶／ニコニコボックス／

点鐘（12：30）〈司会：小林ＳＡＡ〉 



 

り厚く御礼申し上げます。 

能登地震に関しては川越市としても給水車の支

援を行っている。消防も出初式を中止して待機

している。 

コロナも 5 類となり川越の観光客も昨年末はほ

ぼコロナ前の同等程度に回復。川越市は次年度

の予算を工夫して市民の皆様のためになる事業

を実施する。 

今年は辰年いろんな形で昇っていきたい経済も

いろんな面で皆さんの力をお借りしながら上昇

していきたい。引き続きご支援、ご協力を心から

お願いします。 

川越市へ支援金 贈呈 

幹事報告              

2023-24年度 幹事 栗原 雄一 

・新年おめでとうございます。 

・1月のロータリーレート 141円 

12月は 147円でした。 

・地区大会の出欠回覧 3月 16日

（土）、17日（日） 本日が申込締切です。 

  

年男年女紹介と破魔矢贈呈      

西澤 堅・水村圭司・藤井 潔・藤田龍一・ 

野溝 守・福岡 央・松山 潤・鈴木健二・ 

五十嵐昭洋         9名（敬称略） 

 

≪松山会員≫ 

還暦の時に黄色いプリウスを購入して、娘を

乗せて学校への登下校をしている。 

リッツカールトン東京支社長と対談する機会

があった。高卒ながらアメリカに渡りリッツカ

ールトンの支社を任されている。川越について

は本物も求める層を含めて懐深い選択肢のある

街にしないといけないと話があった。現在は FB

フレンドとなり彼の話の中でメンター、刺激を

受ける人を 3 名持った方が良い。1 人はリッツ

カールトン創業者である。二人の会話は過去の

話は一切せずこれからの話をする。前向きにな

らなければならないと思った。 

観光協会としては、事務所問題、観光コンテン

ツの施策として、オーバーツーリズム、夕焼けを

テーマにしたプロジェクトを開始する。個人的

には、昨年よりできたドローンの国家資格を取

得に挑戦したい。 

 

≪西澤会員≫ 

今年は辰年、辰は想像の動物のため、思い切っ

た想像の話をしたい。60歳の時にロータリーに

入会。今回川越重鎮の前に話ができることが嬉

しい。川越ゆかりの外人と日本画壇で日本画の

話をした。今ネットで話題になっている。 

60歳でエムアイメイズを開始。防災都に対し

て日々そなえる【HIBI―SONA】を提供。 

人を探す技術を開発した方がいい。ドローンは

日本製がほぼない。防衛力を駆使しないと日本

の成長は無い。人と歴史を学ぶことが必要。 

 

ニコニコボックス    高原委員  

●本日お琴の演奏の星島真裕子さん、宜しくお

願いします。＜会長、幹事＞ 

●川越市長川合善明様、米山奨学生ミンさんよ

うこそ。＜会長、幹事＞ 

●新年おめでとうございます。本年も宜しくお

願い致します。＜会長、幹事＞ 

●ミンちゃん新年おめでとう。最後の川越RCの

新年例会楽しんで下さい。＜野溝、米原、小髙＞ 

●新年あけましておめでとうございます。本年

も宜しくお願い申し上げます。＜須賀、近藤＞ 

●西澤さん、松山さん年男としての卓話楽しみ

にしています。＜小杉、小橋、丸山、鈴木（壮）、

中野（文）、齊藤（智）、米原、塩野、柏倉、小髙、

住谷、小林、栗林＞ 

●甲辰の年男として良き年にしてまいりたいと

思います。＜野溝＞ 

●年男の年となります。今日はお祝いをして頂

きまして有難うございます。今年もどうぞよろ

しくお願いいたします。＜松山、福岡＞ 

●おめでとうございます。今年もお世話様にな

ります。年男として、卓話をさせて頂きます。＜

西澤＞ 

●本日欠席させていただきます。＜廣瀬、和田

（喜）＞        合計４０，０００円 

 

～ ～ ～ 懇 親 会 ～ ～ ～ 

 乾杯 水村圭司会員 

琴の演奏：星島様、中川様 

締めのあいさつ 

     藤井潔会員 

 


